## IAIME GUZMAN:

## "La Oposición Inició Operación Valium"

 Dicha conducta, explicó el presidente del movimiento Unión Demócrata Independiente, consiste en hacer creer que el triunfo del «No» conduciría a pacíficas y exitosas negociaciones con las Fuerzas Armadas.

CURANILAHUE (Patricio Gómez Couchot).— El presidente del movimiento "UDI por el «Sí»", Jaime Guzmán, acusó aquí a la oposición de "iniciar una operación Valium, que es indispensable denunciar", la que consiste —dijo— "en hacer creer que el triunfo eventual del «No» conduciría a raceficas y exitosas negociaciones enpacíficas y exitosas negociaciones en-tre la oposición y las Fuerzas Arma-das".

Así lo precisó al intervenir ayer en un masivo acto en esta comuna con motivo del lanzamiento de ese movimiento en la provincia de Arauco, oportunidad en que también hizo uso de la palabra

## En Magallanes: Fue Creado "Frente de Juventudes"

PUNTA ARENAS (Francisco Ete-PUNTA ARENAS (Francisco Eterovic).— Con la llegada a Magallanes esta tarde del presidente de la Juventud de Avanzada Nacional y coordinador de las "Juventudes por el «Sí»", Patricio Hidalgo, quedó formado el "Frente de Juventudes" que trabajará por la opción «Sí» en el plebiscito.

Firmaron el acta respectiva el presidente de la Juventud de Renovación Nacional, José Barría Bustamante; por la juventud de la Democracia Radical lo hizo Isolina Oyarzo Oyarzo; por Avanzada Nacional, Rodolfo Salazar Bistch; por la "UDI por el «Sí»", Jaime Oyarzún Contreras, quien es también presidente del "Movimiento Independiente" en la Universidad de Magallanes, y, por los independientes, Alejandro Gibons Munizaga.

También se integró un miembro de la juventud del Partido Nacional, Ro-

"La juventud del Partido Nacional, Ro-difo Cárcamo González.

"La juventud del Partido Nacional
—dijo Hidalgo Marín en reunión de prensa esta tarde—, mayoritariamente a través de nuestro recorrido hecho por el país, está por la posición del «Sí». La juventud del Partido Nacional está motivada a integrar esta campaña del Frente Unido de la Juventud".

el presidente provincial de la "UDI por el «Sí»", Patricio Tapia Rodríguez. El líder de la UDI enfatizó que al mismo tiempo "se procura dar la im-presión de que en un futuro gobierno opositor se mantendría el progreso económico y social que hoy registra el país y afianzaría los avances que lo han permitido"

Agregó que se observa una suge-rente moderación del «No» en su lenguaje de las últimas semanas, "pero na-die debe moverse con ello a ingenuos engaños". Sostuvo que, en lo político, es evidente de que si triunfase el «No» "se impondrían los sectores más rupturistas, que buscan el derrumbe inte-gral del actual régimen como paso ne-cesario para el objetivo marxista de democratizar las Fuerzas Armadas, eu-femismo que implica destruirlas como remissio que implica destrata instituciones profesionales y como garantes de una institucionalidad acorde con nuestro ser nacional".

Jaime Guzmán añadió que nadie

Jaime Guzman anadio que nadie puede suponer sensatamente que la dirigencia democratacristiana "sería un dique eficaz frente a esa intentona comunista, debido a que el pacto político del PDC con Almeyda, Maira y Lagos tiende los puentes por los cuales el comunismo se adueñaría del «No» en la misma noche de su hipotético triunfo"

misma noche de su hipotético triunfo".

En ese contexto, añadió que en lo económico-social, "es sintomático que después de años en que la oposición descalificó todo lo realizado por el actual régimen, ahora hable de afianzar los avances logrados resultando imporlos avances logrados, resultando imperdonable que alguien se deje seducir por ese maquillaje".

El líder de la UDI aseveró que los El líder de la UDI aseveró que los avances logrados son frutos de políticas económicas y sociales diametralmente opuestas a las que preconizan los partidos del «No». "Bastaría que ellos fueran gobierno —enfatizó— para que esos avances se sustituyeran por el desastre económico que aflige a Argentina, Perú y Brasil, ya que las políticas seguidas por esos países son muy parecidas a las que propician los oposiparecidas a las que propician los opositores chilenos'

Jaime Guzmán aseveró que "la ope-ración cosmética" de la oposición "es su última y desesperada intentona ante el avance del «Sí», fruto de un país que aprecia la seguridad y la certidumbre como única fuente efectiva de horizontes de mayor bienestar próximo".